

Magische Momente im Gloria-Theater – «Magrée» begeistert erneut in Bad Säckingen



- **HIGHLIGHT**

Am 22. Dezember 2023 erlebte das Gloria-Theater in Bad Säckingen einen magischen Abend, die durch die Interaktion von „Magrée“, alias Marcel Grether, mit seinem Publikum noch unvergesslicher wurde. Bei seiner neuesten Show „Magic Moments live on stage 2.0“ bewies der Schweizer Meister der Zauberkunst nicht nur sein außergewöhnliches Talent, sondern auch seine Fähigkeit, das Publikum aktiv in seine zauberhaften Darbietungen einzubeziehen.

Magrée, bekannt für seine beeindruckenden magischen Illusionen und seine Präsenz als einer der besten magischen Entertainer Europas, ging einen Schritt weiter, indem er das Publikum direkt in seine Show integrierte. Viele Zuschauer hatten die einmalige Gelegenheit, Teil der Aufführung zu werden, indem sie bei einzelnen Tricks auf die Bühne geholt wurden. Diese interaktiven Elemente sorgten für eine Atmosphäre der Anteilnahme und Begeisterung, die den Abend für die Anwesenden zu einem persönlichen Erlebnis machte.

Ein besonderes Highlight war ein Kartentrick, der mit dem gesamten Publikum durchgeführt wurde. Diese Einbindung aller Anwesenden schuf ein Gefühl der Gemeinschaft und des Staunens, das die Grenzen zwischen Bühne und Zuschauerraum aufhob. Jochen Frank Schmidt, Intendant des Gloria-Theaters, schwärmte von Magrées Fähigkeit, ein großes Publikum in seinen Bann zu ziehen und gleichzeitig eine intime Verbindung zu schaffen. Diese Show bestätigte einmal mehr Magrées Status als Ausnahmeerscheinung in der Welt der Zauberkunst und unterstrich, dass Magie nicht nur im Sehen, sondern auch im Erleben besteht.

„Magic Moments live on stage 2.0“ im Gloria-Theater war somit nicht nur eine Vorführung von Illusionen, sondern auch ein Fest der Interaktion und des gemeinsamen Erlebens, das die Besucher noch lange in Erinnerung behalten werden. Magrée löste sein Versprechen ein, mit neuen verblüffenden Illusionen zurückzukehren, und schaffte es, das Publikum in eine Welt voller Wunder und gemeinschaftlicher Magie zu entführen. Wir hoffen, dass die Zaubershow auch 2024 mit einem neuen Programm wieder in's Gloria-Theater kommt.

Die Kollegen von Partyamigo.de haben viele tolle Fotos gemacht, die es [dort auf der Webseite](#) gibt. Hier ein paar Impressionen:



Zum 2. Mal ausverkauft
Gloria-Theater!





Veröffentlicht am 25. Dezember 2023

WT-TAG und NACHT – Das RegioPortal für den Landkreis Waldshut und Umgebung

https://www.wt-tun.de/magische-momente-im-gloria-theater-magree-begeistert-erneut-in-bad-saeckingen/?fbclid=IwAR2JYA3V1J7hMJNnF61ZO6pKWD5GIVHaJBq1ytzm2FXtwxjh1fdUcB_IRqQ